



**MINISTÈRE
DES SOLIDARITÉS
ET DE LA SANTÉ**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Le Ministre

Paris, le 17 AVR. 2020

Monsieur le Président,

La propagation mondiale du COVID-19 met en tension tous les systèmes de santé du monde, confrontés, en même temps, à cette vague épidémique inédite.

La France est actuellement particulièrement touchée par cette situation complexe et met tout en œuvre pour assurer une prise en charge des patients dans les meilleures conditions possibles. A cet égard, la capacité de réaliser des tests diagnostiques aux patients suspects d'infection à COVID-19 est un enjeu essentiel dans le contrôle de l'épidémie.

Suite aux annonces du Président de la République, nous devons effectivement nous mettre en état de pouvoir tester tous les Français présentant des symptômes évocateurs d'infection à COVID-19 à horizon de la sortie du confinement, prévue le 11 mai 2020. Le Ministère des Solidarités et de la Santé a accompagné depuis plusieurs semaines l'augmentation très forte de la capacité de tests des différents laboratoires sur le territoire par la mobilisation de nombreux acteurs de la filière de biologie médicale, la mise en place d'organisations spécifiques et d'importantes commandes d'Etat auprès des grands fournisseurs internationaux de plateformes et de réactifs biologiques.

Mais cet effort devra également s'appuyer sur le réseau des laboratoires privés. Nous avons bien pris en compte vos importantes capacités de tests journalières et les possibilités d'augmentation que de nombreux laboratoires nous ont confirmées. Votre engagement dans cette stratégie est un élément majeur de renforcement des capacités de tests, qui permettra une meilleure compréhension et un contrôle accru de la circulation du virus SARS-Cov2. Cet effort sera un levier essentiel dans la dynamique collective permettant une sortie de confinement dans les meilleures conditions de sécurité sanitaire.

Sur ce dernier sujet, je sais pouvoir compter votre mobilisation pleine et entière et celles des laboratoires de votre réseau pour accompagner les autorités françaises dans la réalisation des objectifs de renforcement de la stratégie de tests RT-PCR pour SARS-Cov-2 et ainsi assurer au mieux la prise en charge des patients sur notre territoire national. En lien avec le déploiement de cette stratégie, mes équipes seront pleinement engagées pour faciliter la montée en charge de ces capacités de tests et répondre à vos éventuelles questions face à cette situation épidémique.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sincères remerciements.

Olivier VERAN

Monsieur Lionel BARRAND
Président du Syndicat des Jeunes Biologistes Médicaux
Laboratoire du Pays de Sirentz
2 rue de Celtes
68510 SIRENTZ